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会重要贵宾航站楼。
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旅游与创意经济部长桑迪亚卡（Sandiaga Uno）于 5
月 29 日参观勿里洞岛 Sijuk 乡 Dedaun 村的创意民房，
并提醒当地中小微型企业家须提高产品的包装质量。

桑迪亚卡部长视察勿里洞岛

社会部以房屋维修、日常必需品、衣服、食品、创
业、免费医疗服务和白内障手术等形式，向活跃的老
年人提供社会援助。

社会部向活跃老年人提供社会援助

【本报讯】公共工程与
民 居 部（PUPR）为 迎 接 即
将来临的 20 国集团（G20）
峰会来宾，在巴厘省乌拉
莱（GustiNgurah Rai）第一国
际 机 场 兴 建 重 要 贵 宾
（VVIP）航站楼。

公共工程与民居部长
巴 苏 基（Basuki Hadimuljo-
no）于 5 月 29 日说：“巴厘
作为举行 G20 峰会的地点
中心，将通过大量绿化支
持下的基础设施及重新造
林等促使更加环保。”

据 称 ，上 述 巴 厘 机 场
重 要 贵 宾 航 站 楼 将 促 使
G20 峰 会 来 宾 抵 达 更 方
便。如悉，上述候机大厦

于今年 3 月 14 日建于印尼
第 一 机 场 管 理 公 司（Ang-
kasa Pura I ）所属土地。该
建 设 指 定 于 今 年 8 月 竣
工。目前的建设进展已达
到 21.94% ，该 项 目 承 包 商
是 Wijaya Karya 公 司 及 Vi-
rama Karya 监督咨询公司，
预算开支为 510 亿盾。

巴苏基作出详细的分
析，要建设的计有重要贵
宾航站楼、岗哨楼、地下水
罐及泵水房、周围栅栏及
大门、景观美化设计、供宾
客上、下车地带，包括搬移
供机械电器管道的安置地
区。

建设总署设计管理负

责 人 波 比（Boby Ali Azhari）
称，上述巴厘机场重要贵
宾 航 站 楼 将 为 我 国 担 当
G20 主席国及巴厘呈现新
面貌。他说：“因为这是参
加 G20 峰会的各国元首们
首访的目的地。我希望各
政府机构之间保持良好的
协调，确保工作顺畅及准
确。”

公共工程与民居部也
通过巴厘建设部住区设施
单位，将实施有关振兴现
有 的 贵 宾 设 施 及 其 建 筑
物。然后建设航空运货用

建筑物。
据了解，G20 峰会是各

成员国元首或领导人出席
的顶峰峰会。其中出席的
有 南 非 、美 国 、沙 特 阿 拉
伯、阿根廷、澳大利亚、巴
西 、印 度 、印 尼 、英 国 、意
大 利 、日 本 、德 国 、加 拿
大 、韩 国 、俄 罗 斯 、法 国 、
中国及土耳其的国家领导
人或元首。该峰会被认为
是 代 表 在 地 球 的 60% 人
口、75%的全球贸易、包括
全 球 国 家 生 产 总 值 的
80%。 （Ing）

【本报讯】国家粮食机
构 主 任 阿 里 夫（Arief Pra-
setyo Adi）于 5 月 28 日视察
ID FOOD 国 企 控 股 公 司 旗
下 PG Rajiawali 1 公 司 属 下
的 Krebet Baru 糖 厂 时 强 调
说，国家粮食机构一直保
持 国 家 粮 食 价 格 稳 定 性
和存货，其中一个就是白
糖商品，因此所有糖厂都
必 须 按 照 目 前 的 农 民 级
价格，购买民间甘蔗农所
产 的 白 糖 ，每 公 斤 11500
盾 或 比 去 年 增 加 了 1000
盾。

阿 里 夫 说 ：“ 这 11500
盾是最低价格，如果到时
候 的 拍 卖 价 格 是 12000
盾 ，那 就 必 须 以 每 公 斤
12000 盾 收 购 。 在 下 游 的
价格方面，我们还是坚持
消 费 者 级 别 价 格 为 13500
盾。”

ID FOOD 控 股 公 司 或
国营种植园公司，或者是
私营企业等，可以保持甘
蔗 农 的 上 游 价 格 和 消 费
者下游价格的均衡。

他 说 ：“Krebet Baru 糖
厂 可 以 作 为 印 尼 糖 厂 的

一个例子，因为这家糖厂
与 甘 蔗 农 建 立 伙 伴 关 系
已有五十多年了，这家糖
厂 的 最 大 特 点 就 是 百 分
百全归国企所拥有，并由
ID FOOD 粮 食 控 股 公 司 负
责管理，还有上下游也必
须要均衡，不要为了顾及
上游通货膨胀而已，却忽
略了下游加工生产。”

他又称：“如果政府说
了 糖 价 是 每 公 斤 是 11500
盾，在进行拍卖时的价格
低于上述价格，那就取消
好了，这一切都是为了要

提高甘蔗农的福利，也让
糖 厂 的 甘 蔗 能 保 持 持 续
性，甘蔗农也能一直保持
供应或进货。”

ID FOOD 粮 食 控 股 公
司 总 经 理 弗 兰 斯（Frans
Marganda Tambunan）在 另 一
个 场 合 表 示 ，由 ID FOOD
控股管理的糖厂，今已开
始踏进 2022 年制糖季节，
今 年 的 糖 产 量 指 标 为 28
万 3691 吨，精制甘蔗约达
360 万 吨 ，每 公 顷 的 产 量
为 76 吨 ，产 量 指 标 为
7.74%。 （Sm）

白糖消费市场价格13500盾
当局规定糖厂须以11500盾买价收购蔗农产糖

【本报讯】交通部长苏
马迪（Budi Karya Sumadi）于
6 月 29 日在日惹市 Giwan-
gan 车站表示，政府通过交
通部已准备了一项研究方
案，也就是推动我国自动
驾驶交通技术的发展。

苏 马 迪 说 ，我 国 无 人
驾驶汽车或自动驾驶汽车
的 发 展 成 为 了 未 来 的 希
望，不过这项技术的发展
还需要漫长的研究，但另
一 方 面 也 需 要 有 工 作 岗

位。
前 些 时 ，佐 科 维 总 统

在雅加达 Pacific Place 丽思
卡尔顿酒店大宴会厅出席
金 融 服 务 业 年 会 时 曾 说
过，东加省新国都地区将
使用电动汽车和自动驾驶
汽车。

佐 科 维 总 统 强 调 说 ：
“到时候，新国都将使用自
动驾驶汽车和电动汽车。
除此之外，其他的汽车就
不可在这里通行。”（Sm）

交长正研究无人驾驶汽车的发展
新国都将使用自动驾驶汽车和电动汽车

【本报讯】雅加达警区
正式增加了雅加达车辆车
尾号限行制度的实施，起
初仅在 13 条街道实施，现
在则是 26 条街道。

5 月 27 日（星 期 四），
雅京警区交通部主任善波
多 上 校（Sambodo Purnomo
Yogo）指出，经与雅京专区
省政府和运输办公厅的联
席会议，同意扩大这个车
尾 号 限 行 制 度 地 点 。 之
前，在 13 处通道违犯车尾
号限行制度的车主如违规
将给予惩罚，这项政策保
持现状。

警方将从 5 月 25 日至
6 月 5 日向公众宣传在 26
个路段实施的车尾号限行
制度。测试阶段从 2022 年
6 月 6 日至 6 月 12 日进行。

善波多上校表示，在测
试车尾号限行制度期间，
警方不会在 13 条新路段的
测试期间，对违规者发出
罚单，但只会受到口头警
告而已。然后在 6 月 6 日
至 12 日，我们将进行为期

一周的试验。如果在 13 条
新路段存在违规行为，警
方不会立即采取行动，但
我们只以口头警告而已。

以下是最新的 26 条车
尾号限行制度实施路段：
MH Thamrin 大 路 ，Jenderal
Sudirman 大路，Sisingamang-
araja 大 路 ，Panglima Polim
大 路 ，Fatmawati-TB Simatu-
pang 大 路 ，Tomang Raya 大
路 ，S Parman 大 路 ，Gatot
Subroto 大路，MT Haryono 大
路 ，HR Rasuna Said 大 路 ，
DI Panjaitan 大路 Ahmad Yani
大 路 Gunung Sahari 大 路 ，
Pintu Besar Selatan 大路，Ga-
jah Mada 大路，Hayam Wuruk
大路，Majapahit 大路，Med-
an merdeka Barat 大 路 ，
Suryopranoto 大 路 ，Balikpa-
pan 大 路 ，Kyai Caringin 大
路 ，Pramuk 大 路 ，Salemba
Raya sisi Barat 大路，Salemba
Raya sisi Timur-Simpang Pas-
eban-Simpang Diponegoro 大
路，Kramat Raya 大路和 Sta-
siun Senen 大路。 （亮剑）

雅京26条大路实施车尾号限行制度

【本报讯】交通部长苏
马迪（Budi Karya Sumadi）于
5 月 28 日 在 锡 江 市 表 示 ，
他对南苏省府已从东鲁勿
克（Luwu Timur）县 的 Vale
公司手中，接管梭罗瓦科
（Sorowako）机 场 的 步 骤 一
事表示非常赞赏。

苏马迪说：“根据南苏
省长所说，东鲁勿克县有
一 座 机 场 ，其 跑 道 全 长
1400 米 ，我 们 正 对 此 事 做
了进一步的研究，作为部
长或总统的助手，我们当
然要协助解决地区的种种
问题。”

由 Vale 公 司 直 接 移 交

的梭罗瓦科机场，其面积
约 达 25.4 公 顷 ，上 述 移 交
包括可移动的东西，比方
说机场营运和机场服务管
理等的辅助设施。

苏 马 迪 说 ，交 通 部 会
更深入地研究有关这项计
划问题，事后将同南苏省
府再开展下一步的步骤，
如何去管理这座机场。

他 补 充 说 ，南 苏 省 的
居民肯定会积极推动地区
潜力的发展和充满活力的
社区生活，因此希望在省
长的全力支持下，能取得
成功并提供一条出路。

（Sm）

交长赞赏南苏省接管梭罗瓦科机场


